
 

令和３年１２月２３日 教育委員会会議録 

１ 日 時  令和３年１２月２３日(木) 午後３時００分～午後３時２４分 

２ 場 所  １０階 １００２会議室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員、熊坂香織委員 

４ 出 席 者  伊藤尚之教育部長、高橋真枝管理課長（兼）広域炊飯施設建設室長、 

伊藤利彦管理課学校施設整備室長、細谷直樹学校教育課長、 

新關昭弘社会教育青少年課長、小関仁美少年自然の家所長、横倉明史図書館長、 

佐藤誠学校給食センター所長、佐々木信江学校給食センター栄養管理室長、 

浅井幹太商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第 

１ 開   会 

２ 前回会議録承認 

３ 議   案 

   議案第４０号 山形市立商業高等学校管理運営規則の一部改正について 

４ 報告事項 

 （１）商業高等学校校舎等改築事業の進捗状況について 

 （２）コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の導入と地域学校協働活動の実施状況につい 

    て 

５ そ の 他 

６  日 程 等 

  （１）教育委員会の日程について 

  （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉   会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  教育長 

 

２  前回会議録承認 

 

３ 議 案 

 

教育長…それでは、議案第４０号「山形市立商業高等学校管理運営規則の一部改正について」 

説明をお願いする。 

 

 ＜学校教育課長説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明についてご意見・ご質問はないか。 

 

委員…民法一部改正の成年年齢の引き下げに伴う、高等学校在籍中の生徒に対する規則の一部 

改正の内容は県内各高等学校にも同じ取り扱いとなるのか。 

 

学校教育課長…そのように認識している。 

 

教育長…その他、意見や質問等はあるか。 

 

 ＜各委員より「なし」の声＞ 

 

教育長…それでは議案第４０号について、原案のとおり承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

 ＜原案のとおり承認＞ 

 

４ 報告事項 

 

教育長…それでは報告事項に移ります。（１）「商業高等学校校舎等改築事業の進捗状況につい 

て」事務局から説明をお願いします。 

 

 ＜商業高等学校事務長より、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。 



 

 

 

 

 ＜各委員より「なし」の声＞ 

 

教育長…次に（２）「コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の導入と地域学校協働 

活動の実施状況について」事務局より説明をお願いする。 

 

＜社会教育青少年課長より、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。 

 

委員…地域学校協働活動推進員が１５名委嘱されているが、推進員の選考状況はどうか。 

 

社会教育青少年課…各学校に１名委嘱することとしており、学校運営協議会を設置後、推進員 

         の選考となるが、まだ委嘱していない学校運営協議会では人選を進めてい 

ただいている。 

 

委員…地域学校協働活動推進員はどのような方が選考されているのか。 

 

社会教育青少年課…様々な方がいる。教職員を退職なされた後に地域で活動されている方やス 

ポーツ関連で活動している方など、地域で活躍されている方が多い。 

 

教育長…その他、意見・質問等はあるか。 

 

 ＜各委員より「なし」の声＞ 

 

５ その他 

 
教育長…委員よりその他意見・質問等はないか。 
 
 ＜各委員より「なし」の声＞ 
 
６ 日程等 
 
 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 

 
７ 閉会  教育長 


